

EDITORIAL

La Ventana se abre de par en par con este nuevo ciclo que hoy comienza y renueva no sólo su estructura interna, sino el contenido y los alcances de otras lenguas. Este número, retoma los ejes temáticos desde una visión actual, cuestionando categorías, reflexionando en las recientes formas de ser y de estar en el mundo para todas las personas.

Con la pregunta, ¿es válido seguir hablando de la pertinencia de la categoría género? nuestra revista se proyecta al terreno de las nuevas discusiones teóricas, a los paradigmas conceptuales en construcción que emergen desde el Sur en diálogo continuo con el Norte. El fluir de estas modernas visiones nos traerá así nuevas voces y otras lenguas que, en próximos números, daremos cabida.

La Ventana recorre sus pernos y sus cortinas, pule algunas partes de sus vidrios y deja circular aires de todas las latitudes, con nuevas inquietudes y nuevas miradas que nos hacen renacer al mundo donde todas, todos, todes habitamos.

Sean bienvenidos a ésta, nuestra Ventana, por medio de la cual nos reconocemos.

Cándida Elizabeth Vivero Marín